
 



Comentario: 

Buenas Noches  

En referencia al  “Anteproyecto de clasificación de la banda de 57 - 64 GHz como espectro libre”, me gustaría comentar que la FCC, ya abrió la 

banda 60Ghz a 14GHz (802.11ad 57 - 71 GHz). Se debería aprovechar este proyecto  y abrir a 14 GHz en lugar de solo a 7 GHz, así mismo la 

tendencia será para enlaces Punto multipunto y no solo punto a punto, ojala se pudiera tomar esto en cuento viendo al futuro. 

 

Saludos 

Jonathan Rios 

 

 


